
ПРОТОКОЛ № 1
Заседания инвестиционного Совета 

при Администрации Тарского муниципального района

г. Тара «26» февраля 2024 года

Присутствовали:

Е.Н. Лысаков - Глава Тарского муниципального района, председатель
Совета

I

Н.А. Мугак -  первый Заместитель Главы Тарского муниципального
района

Е.В. Ерошевич - Заместитель Главы Тарского муниципального района 
Е.А. Мартынова -  председатель Комитета по экономике и УМС 

Администрации Тарского муниципального района
А.В. Красноперов - председатель Комитета финансов и контроля 

Администрации Тарского муниципального района
Е.К. Шанаурова -  председатель Комитета по сельскому хозяйству и 

продовольствию Администрации Тарского муниципального района
Е.Е. Косенко - консультант Комитета по экономике и УМС, секретарь

Совета

Приглашенные:

Желудев Никита Константинович -  инициатор проекта по переработке 
древесины

Камчатный Иван Александрович -  заместитель начальника Главного 
управления лесного хозяйства Омской области

Комиссаров Алексей Анатольевич -  начальник отдела Тарского 
лесничества

Жмакин Виктор Иванович -  директор САУ Колосовский лесхоз 
Азевич Александр Прокопьевич - индивидуальный предприниматель 

(лесозаготовитель)
Лукьяненок Александр Владимирович - индивидуальный 

предприниматель (лесозаготовитель)
Рарич Николай Иванович - индивидуальный предприниматель 

(лесозаготовитель)
Казаков Андрей Владимирович -  корреспондент газеты «Тарское 

Прииртышье»

Рассматривали:



1. О рассмотрении инициативы Желудева Никиты 
Константиновича по изготовлению на территории Тарского 
муниципального района комплектующих для хозяйственного инвентаря 
из березы

Слушали: Желудева Н.К.

Для реализации проекта по изготовлению комплектующих для 
хозяйственного инвентаря (черенков) из березы Желудев Никита 
Константинович готов предоставить в пользование на безвозмездной основе 
круглопалочные станки в количестве 10-12 единиц индивидуальным 
предпринимателям, занимающимся заготовкой леса и деревообработкой. 
Произведенные заготовки готов приобретать для дальнейшей обработки в г. 
Омске и реализации партнерам, осуществляющим деятельность по 
производству хозяйственного инвентаря. Участникам встречи предоставлено 
для ознакомления коммерческое предложение, а также продемонстрированы 
изделия, изготовленные в производственном цеху ИП Гарипова И.М. в г. Тара 
на предоставленном круглопалочном станке.

Решили:
1.1. Комитету по экономике и УМС (Мартынова Е.А) 26.02.2024 

организовать выезд на производство к ИП Гарипову И.М. для ознакомления с 
процессом изготовления черенков.

1.2. Комитету по экономике и УМС (Мартынова Е.А.) обеспечить 
оказание помощи по продвижению проекта Желудева Н.К. среди 
предпринимательского сообщества Тарского района.

Е.Н. Лысаков

Секретарь Е.Е. Косенко


